

Foot à l'école : une opération éducative réussie

Le sport est un formidable vecteur de formation d'éducation, d'intégration ou bien encore de développement, quelle que soit la discipline. C'est bien dans ce cadre-là que les enseignantes des cycles 2 et 3 avaient décidé de participer en début d'année à l'opération « Foot à l'école 2021-2022 ». Les objectifs étaient de développer des apprentissages moteurs et cognitifs, spécifiques à la pratique du football, des compétences transversales via le socle commun de connaissances de compétences et de culture en cycle 2 et 3. Un volet également important était celui de mettre en avant les valeurs citoyennes et fédérales : plaisir, respect, engage-



Quand la tête et les jambes trouvent leur plein épanouissement.

ment, tolérance, solidarité ainsi que les rôles sociaux en lien avec la pratique sportive composée de la quadrature arbitre,

supporter, organisateur, joueur. Ce projet s'est décliné en deux axes, sportif et culturel, avec pour partenaires la fédération française de football, les ministères de l'éducation, de la jeunesse et des sports ainsi que de

l'Union sportive de l'enseignement de premier degré. Afin de réaliser ce projet, l'école a sollicité l'aide d'un animateur du club de football de Naucelle en la personne de Younes Rahibe qui a fait une intervention de 30 heures au cours de l'année. Pour clôturer cette action, une fête a été organisée récemment avec la présence des institutrices, Sylvie Garnier (directrice) et Sylvie Bonneviale, et le maire François Carrière, et bien évidemment Younes qui est arrivé les bras chargés de cadeaux pour l'école et les élèves. Une belle opération qui peut trouver actuellement son prolongement avec la coupe d'Europe féminine.